

De : jean luc ricard [<mailto:ricardjl@free.fr>]

Envoyé : vendredi 27 septembre 2019 11:17

À : 'jean Claude Poyot'

Objet : RE: Appel à la raison

Bonjour Jean claude,

Et bien nous allons espérer que ceux-ci se réveillent. Pour information j'ai écrit au président Coquet qui est venu à Bruguières pour le meeting international durant lequel il n'a pas fait preuve d'implication ni trop d'intérêt , c'est le moins que l'on puisse dire. Je pense qu'il est en dehors de la réalité et dans le déni complet quand je vois qu'il écrit n'avoir pas eu de réponse alors même qu'il y en a une datée du 22 mai et qu'il demande le retour des quadrettes au championnat du monde.

Bonne journée

Jean Luc